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Pieces 5 Pieces
Superficie 207 m?
Référence 23-979
Prix 2 341 000 €

Peille
Maison a vendre (06440)
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Découvrez un coin de paradis provencal a quelques pas de Monaco ! Nichée dans
un cadre idyllique, cette splendide maison de style provencal offre un véritable
havre de paix, loin de I'agitation urbaine. Avec ses 207 m? de surface habitable, elle
propose un espace généreux et une ambiance chaleureuse, parfaite pour une vie
en harmonie avec la nature. Points Forts: Calme Absolu & Intimité Totale: Profitez
d'un refuge préservé, loin des regards indiscrets, ou le chant des oiseaux et le
murmure des feuilles vous accompagnent au quotidien. Vue Imprenable:

Baignez-vous dans la tranquillité d'une ...

Discover a slice of Provencal paradise just a few steps from Monaco! Nestled in an
idyllic setting, this splendid Provencal-style house offers a true haven of peace, far
from the urban hustle and bustle. With its 207 sqm of living space, it provides
generous space and a warm atmosphere, perfect for a life in harmony with nature.
Key Features: Absolute Quiet & Total Privacy: Enjoy a secluded retreat, away from
prying eyes, where the chirping of birds and the rustle of leaves accompany you
daily. Breathtaking View: Immerse yourself in the tranquility of an unobstructed view

of the lush hills, ...

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER
9 avenue Gustave V - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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